

**Forum : Forum sur l'égalité de genre**

**Thématique : Face au regain des tensions et des enjeux autour du genre, comment atteindre l'ODD n°5?**

Nom du/de la Citoyen.ne : Anna Letizia Marcaletti

<b>Situation familiale</b> <ul style="list-style-type: none"><li><input type="radio"/> Marié/en couple</li><li><input checked="" type="radio"/> Célibataire</li><li><input type="radio"/> Avec enfants, si oui combien _____</li></ul>	<b>Niveau d'étude</b> <ul style="list-style-type: none"><li><input checked="" type="radio"/> Primaire</li><li><input type="radio"/> Secondaire</li><li><input type="radio"/> Universitaire</li></ul>
--	--

1. De quelle manière êtes-vous concerné.e par le sujet ?

En tant que femme afghane, il est naturel que je sois concernée par le sujet de l'égalité de genre. Toutes les femmes du monde le sont, même si, dans certains pays comme l'Afghanistan, les enjeux sont plus nombreux.

J'ai grandi dans une société où une grande majorité de filles ne finissait pas l'école primaire, car nous aurions toutes eu le même destin quoi qu'il arrive. Pendant trop longtemps, ce déséquilibre entre mon futur et celui des garçons de mon village m'a fait ressentir que je n'en avais pas. Même avec ces enjeux, je n'ai jamais perdu espoir. J'ai continué de voir d'autres femmes souffrir sans aucune raison et j'étais enragée pour toutes les femmes et les filles qui allaient souffrir de cette façon. J'ai persévéré et, enfin, j'ai obtenu une position dans une ONG de défense des droits de l'homme. Ce poste pour moi n'est pas seulement un emploi : c'est une manière de redonner à ma communauté et au monde ce qui m'a aidée. Travailler pour cette ONG signifie que je peux parler à la place de celles qui n'ont pas de voix. Je peux combattre pour la justice et pour l'égalité. Ce poste n'est pas mon droit, mais ma responsabilité. Je veux utiliser mes expériences passées pour donner de l'espoir aux jeunes filles du monde et les aider à créer un futur dans lequel elles peuvent faire tout ce qu'un garçon peut faire. L'égalité de genre ne devrait pas être un rêve.

2. Que proposez-vous à votre échelle ?

À mon échelle, je crois que la priorité pour atteindre l'égalité de genre est de changer la législation. Cela concerne les lois sur l'éducation dans les pays où les filles se marient avant 18 ans, les droits des femmes devant les tribunaux afin qu'elles puissent avoir les mêmes opportunités que les hommes, et la protection des femmes contre la discrimination fondée sur le genre, les violences sexuelles et le licenciement des femmes enceintes.

De plus, je crois qu'on doit adapter le système de santé en fonction des besoins des femmes et répartir davantage d'argent dans les secteurs de la santé qui ont un effet direct sur elles (ex. : menstruations, dépression post-partum, etc.).

Finalement, on devrait promouvoir l'égalité salariale et répartir les congés parentaux équitablement entre les deux parents.